

Globalcaja arropa a la Confederación de Empresarios de Albacete en la reelección de su presidente

- El vicepresidente de la entidad, Herminio Molina, junto con el director de Relaciones Institucionales, Antonio González, y el director territorial en Albacete, Javier González, han felicitado a Artemio Pérez y a su Comité Ejecutivo por la labor al frente de la Confederación a lo largo de estos 24 años.

Albacete, 23 de febrero de 2023. Globalcaja ha querido estar presente en la celebración de la Asamblea Electoral de la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) en muestra de su total compromiso con el tejido empresarial de Albacete y Provincia.

Representada por su vicepresidente, Herminio Molina; el director de Relaciones Institucionales, Antonio González; y por su director territorial en Albacete, Javier González, Globalcaja ha mostrado a su recién reelegido presidente, Artemio Pérez, y a su Comité Ejecutivo su firme respaldo para continuar impulsando juntos iniciativas en pro del desarrollo económico de nuestra tierra.

Globalcaja mantiene una estrecha y cercana colaboración con FEDA, tanto en materia social como financiera, que permite la consolidación de la Escuela de Negocios FEDA, la única dependiente de una organización patronal; la realización de los Premios Empresariales 'San Juan', que contribuyen a dar visibilidad a las empresas de la provincia; y la continuidad del ciclo de conferencias sobre innovación, internacionalización y digitalización 'In-FEDA', entre otras muchas acciones. Además de ofrecer condiciones ventajosas en materia de financiación leasing, avales, comercio internacional, confirming, anticipo de facturas, ayudas y subvenciones oficiales, líneas ICO y otra serie de productos y servicios como TPV, crédito al consumo en el comercio de Globalcaja y seguros personales y patrimoniales, entre otros.

Se trata de iniciativas que demuestran el objetivo común de ambas organizaciones por el fortalecimiento del tejido empresarial de Albacete y provincia.